

Unser „FARBEN-PROJEKT“

In den vergangenen Wochen beschäftigten sich sechs Kinder mit dem Thema Farben und das spannende Mischen der Grundfarben. Dieses Projekt wurde von unserer PiA-Auszubildenden im Rahmen ihrer Ausbildung durchgeführt. Die Kinder machten sich gemeinsam mit ihr auf eine Entdeckungsreise: Zu Beginn lauschten sie der Geschichte „Kennt ihr Blauland?“ von Tina Rau und lernten die blauen „Fizzli-Puzzlis“ kennen, die sich auf magische Weise in andere Farben verwandelten.

Die Inhalte des Projekts wurden in einer Kinderkonferenz gemeinsam festgelegt. Die Kinder wünschten sich, verschiedene Experimente durchzuführen, in der Umgebung der KiTa auf Farbsuche zu gehen und Bilder zur Geschichte zu malen. So entstanden zahlreiche kreative Aktivitäten: Die Kinder mischten mit Begeisterung die drei Grundfarben und entdeckten, wie daraus neue Farbtöne entstehen. Mit Pipetten und Wasserfarben experimentierten sie, beobachteten, wie sich Farben verändern, wenn sie gemischt werden. Bei Spaziergängen suchten sie in der Natur und im Alltag nach bunten Gegenständen und ordneten diese den Grundfarben zu.



Ein weiteres Highlight war das Gestalten eines eigenen Bilderbuchs sowie ein Ausflug zur Stadtbücherei, wo die Kinder ein Bilderbuchkino erleben durften. Auch ein Bewegungsangebot, bei dem Farben hörbar gemacht wurden, sorgte für Begeisterung. Zum Abschluss des Projekts fand ein Eltern-Kind-Kreativ-Nachmittag statt, bei dem gemeinsam aus den drei Farben Rot, Blau und Gelb farbenfrohe Frühlingsbilder entstanden.

Das Farbenprojekt bot allen Beteiligten viel Freude, stärkte die Kreativität, Experimentierfreude und das Verständnis für Farbenlehre der Kinder.